

Mtre Archambault approuve la résolution qui vient d'être adoptée.

HOTEL DE VILLE

4.—Etant soulevée la question de nommer un nouveau messenger du maire,

M. l'échevin Mount

Propose: Que M. Roméo Girard soit nommé messenger du maire.

M. l'échevin Giroux propose en

Amendement: Que M. Généreux McDonald soit nommé à cette position.

M. l'échevin L'Espérance propose en

Sous-amendement: Que M. Napoléon Couvrette soit nommé à cette position.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: L'Espérance, Lévy—2.

Contre: Mount, Couture, Giroux, Major—4.

Ledit sous-amendement est ainsi négativé.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Giroux, Lévy—2.

Contre: Mount, Couture, Major—3.

Ledit amendement est ainsi négativé et la proposition principale est affirmative à l'unanimité, sauf examen de M. Roméo Girard suivant la clause 142 des Règles du Conseil.

5.—*Résolu:* Que les réparations à l'hôtel de ville (peintures, blanchissage, lavage des murs et décorations) soient exécutées à la journée, à raison de

40 cents de l'heure pour les ouvriers peintres-décorateurs;

50 cents de l'heure pour le patron; et que les matériaux soient fournis aux prix courants du marché; et que lesdites réparations et ladite fourniture de matériaux soient confiées à l'entrepreneur Z. Lapierre.

6.—Lue une lettre de M. Arthur Guibord, demandant d'être nommé opérateur de l'ascenseur de l'hôtel de ville.

Déposée sur le bureau.

7.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil municipal (30 décembre) refusant d'accorder des crédits de \$5,108, de \$150 et de \$200 demandés par cette Commission.

Déposé aux archives.

8.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil municipal (30 décembre) autorisant cette Commission à opérer le virement de certains item de ses crédits au total de \$894.84.

Déposé aux archives.

9.—Soumis un extrait des minutes du Conseil municipal (30 décembre) référant à la Commission de l'Hôtel de Ville une communication du président de cette Commission au sujet de l'agrandissement de l'édifice de l'hôtel de ville.

Renvoyé à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

10.—Soumise et lue une lettre de l'inspecteur de la Ville, demandant de lui procurer trois tables à dessin.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

11.—Soumise et lue une lettre du dessinateur en chef du service de la Voirie, offrant à cette Commission 200 cartes de la Ville de Montréal au prix réduit de \$200.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

12.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil municipal (30 décembre) *re* Impression des rapports annuels de certains départements.

Déposé aux archives.

13.—Soumise et lue une lettre du statisticien du Bureau d'Hygiène déclarant qu'il est satisfait du dactylographe Monarch laissé à son bureau, et demandant à la Commission de le lui acheter.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

Mr. Archambault approved of the resolution which had just been adopted.

CITY HALL

4.—The matter of appointing a new messenger for the Mayor being brought up,

Ald. Mount

Moved: That Mr. Roméo Girard be appointed messenger to the Mayor.

Ald. Giroux moved in

Amendment: That Mr. Généreux McDonald be appointed to said position.

Ald. L'Espérance moved in

Sub-amendment: That Mr. Napoléon Couvrette be appointed to said position.

The said sub-amendment being put, the Committee divided:

Yeas: L'Espérance, Lévy—2.

Nays: Mount, Couture, Giroux, Major—4.

The said sub-amendment was lost.

The amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Giroux, Lévy—2.

Nays: Mount, Couture, Major—3.

So it was lost, and the main motion was carried unanimously, the said Roméo Girard to pass an examination according to clause 142 of the Rules of Council.

5.—*Resolved:* That repairs to the City Hall (painting, washing of walls and decorations) be made by day work, at

40 cents per hour for the decorators,

50 cents per hour for the master,

And that materials be supplied at the market price and that the said repairs be performed by contractor Z. Lapierre.

6.—Read a letter from Mr. Arthur Guibord asking to be appointed operator for the City Hall elevator.

Laid on the table.

7.—Submitted and read an extract from the minutes of Council (30th December) declining to grant appropriations of \$5,108, \$150 and \$200 asked by this Committee.

Filed of record.

8.—Submitted and read an extract from the minutes of Council (30th December), authorizing this Committee to vary certain items of their appropriations amounting to the total sum of \$894.84.

Filed of record.

9.—Submitted an extract from the minutes of Council (30th December) referring to the City Hall Committee a communication from the chairman of this Committee anent the extension of the City Hall building.

Referred to the City Hall sub-committee.

10.—Submitted and read a letter from the City Surveyor asking for three new drawing tables.

Referred to the City Hall sub-committee.

PRINTING AND STATIONERY.

11.—Submitted and read a letter from the chief draughtsman of the Road department, offering to this Committee 200 maps of the City of Montreal at a reduced price of \$200.

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.

12.—Submitted and read an extract from the minutes of Council (30th December) *re* Printing of annual reports of certain departments.

Filed of record.

13.—Submitted and read a letter from the statistician of the Board of Health stating he was satisfied with the type-writing machine Monarch which was left at his office, on trial, and asking that the said machine be purchased for him.

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery.